

## *Encargan auditoría externa para el periodo 2017 - 2024*

La Municipalidad adjudicó la realización de una auditoría externa para evaluar la ejecución presupuestaria y la situación financiera del municipio y los servicios incorporados de Salud, Educación, Salud y Cementerios, abarcando la gestión comprendida entre los años 2017 y 2024. El servicio será ejecutado por la empresa Cabello y Fuenzalida Consultores Asociados, por \$21 millones, con un plazo de 120 días.

"La contratación de este servicio responde a un compromiso adquirido por la Administración encabezada por el alcalde Eduardo Saavedra, y busca conocer la razonabilidad y confiabilidad de las cifras contenidas en estos períodos, respecto de la ejecución presu-

puestaria y el estado de la situación financiera del Municipio", expresó el alcalde (s).

La autoridad también explicó que se han presentado querellas en áreas como Educación, tras informes emitidos por Contraloría y que habrían detectado irregularidades por más de \$5 mil millones en el Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM) en 2023.

En concreto, la crisis financiera se atribuye al crecimiento exponencial y desregulado del aporte a Educación (que pasó de \$644 millones promedio entre 2015 y 2019 a \$3815 en 2024), así como al manejo deficiente del sistema de residuos y al costo de procesos judiciales.